

## The Friday Shirt: las camisas de Brooks Brothers con las que es viernes toda la semana

**Ciudad de México, 31 de agosto de 2022.-** Para el hombre contemporáneo que ama el *look* formal pero que al mismo tiempo busca algo fresco y relajado, confeccionado con materiales cómodos de calidad *premium*, a menudo le resulta complicado encontrar una camisa que cumpla con estas características y se adapte perfectamente a su estilo.

En pocas palabras, lo que quiere son prendas como las que se usan en los *casual fridays*, pero que pueda lucir durante el resto de la semana, ya sea en el trabajo, en una reunión de negocios o hasta en una cita romántica. El reto es grande, pero no imposible.

Estas necesidades las ha identificado muy bien <u>Brooks Brothers</u>, marca de moda con 204 años de historia que es reconocida internacionalmente por definir el estilo estadounidense atemporal, incluyendo hitos como vestir a Abraham Lincoln o crear la primera polo abotonada del mercado; y que celebra su herencia única en el mundo del *fashion* mientras continúa innovando con sus productos, con el fin de inspirar a las próximas generaciones con una interpretación moderna de su inconfundible estilo.

Para dar gusto a este segmento de hombres que visten entre lo clásico y lo moderno, Brooks Brothers lanza su nueva colección **THE FRIDAY SHIRT**: camisas que dan una sensación de viernes todos los días de la semana, cortadas en popelina de algodón lavado para tener una suavidad muy fina y un *look vintage*, ideales para los amantes de lo retro.

## Cómoda y versátil, como cualquier viernes

Esta nueva gama de camisas de vestir con ajustes exclusivos, está especialmente diseñada para resistir las arrugas y no ser necesariamente planchadas si así se desea, por lo que se ven tan elegantes al final del día como al inicio de la jornada, ya sea fajadas o por fuera.

La colección **THE FRIDAY SHIRT**, que nunca pasará de moda por su esencia atemporal como todas las creaciones de la marca fundada en 1818, es una versión más casual de las camisas *Regent Fit* de Brooks Brothers, que son las más vendidas de la firma gracias a detalles como su patentado cuello *Original Polo Button Down* y el *6-Pleat Shirring*® en el puño.

Otro plus, aparte de su versatilidad de uso sin importar el día de la semana, es que estas nuevas prendas están diseñadas para que puedan usarse arremangadas. En tanto que su lavado les da un aspecto y un tacto suave y más desenfadado que otras líneas de la icónica marca de moda masculina estadounidense.



La camisa de vestir más versátil de la moda norteamericana ya llegó. Encuentra la **FRIDAY SHIRT** que más se adapte a tu estilo en alguna de las <u>18 sucursales</u> de Brooks Brothers en México, o en su <u>tienda en línea</u>, donde además hallarás promociones como meses sin intereses pagando con tarjetas participantes y descuentos en otros productos.

## **Sobre Brooks Brothers**

Brooks Brothers es una marca global legendaria de *lifestyle* que ha dado forma al estilo norteamericano a través de la innovación en la moda, la calidad fina, el servicio excepcional y el valor. Desde su fundación en 1818, la oferta de la marca ha crecido a más de 30 categorías, incluyendo ropa a la medida, deportiva, *outwear*, calzado, accesorios, fragancias y una colección para el hogar. Brooks Brothers también sigue añadiendo interpretaciones modernas de productos básicos icónicos, como el *seersucker*, el *madrás*, el *argyle*, la camisa *non-iron* y el original abotonado de la camisa polo. La marca está disponible en 500 tiendas independientes, *shop-in-shops* y *outlets* en 45 países de todo el mundo.

Para más información visita brooksbrothers.mx, o síguenos en:

Facebook: <u>facebook.com/BrooksBrothersMexico</u> Instagram:<u>instagram.com/brooksbrothers.mexico</u>

Twitter: twitter.com/BrooksMexico

CONTACTO another Montserrat Gómez | PR Expert montserrat.gomez@another.co